



Federación Canaria de Automovilismo
Dpto. de Prensa y Comunicación

Campeonato DISA
AUTONÓMICO DE MONTAÑA



NP 18º/14 Julio

Campeonato DISA Autonómico de Montaña – Subida Moya (Gran Canaria)

El Campeonato DISA Autonómico de Montaña eleva la temperatura con la segunda cita de la temporada

- La Subida de Moya en Gran Canaria cuenta con una inscripción espectacular en lo que a calidad y cantidad se refiere.

Este fin de semana la isla de Gran Canaria acogerá la segunda prueba del Campeonato DISA Autonómico de Montaña 2014. La Subida de Moya, situada al norte, vuelve a formar parte de este certamen, con su recorrido selecto para los pilotos y espectacular de presenciar para los aficionados.

Esta segunda fecha en el calendario volverá a deparar un duelo en Turismos entre el actual líder y campeón, Enrique Cruz, y el segundo clasificado, Víctor Abreu. El primero con el habitual Porsche 911 GT3 tratará de mantener la buena línea que lleva en 2014, tanto en montaña como en rallyes, donde lidera ambos campeonatos. El segundo vuelve a Gran Canaria con su flamante Toyota Corolla WRC, una pieza histórica del automovilismo deportivo que los aficionados sabrán disfrutar.

Pero los dos tinerfeños no estarán solos en la rampa de Moya. Félix Ramón García-Durán, que llega en quinta posición con su Alfa Romeo 156 TS, también repite con el propósito de acercarse a los puestos de podio provisional en el Campeonato DISA Autonómico de Montaña, algo que tiene al alcance de la mano. Para ello deberá lidiar primero con Miguel Cabral (Mitsubishi Lancer Evo VI), que en su única participación esta temporada mantiene la racha de su brillante 2013, y con José María Ponce, siempre combativo con el BMW M3. A los dos grancanarios se unen otros claros candidatos a las primeras posiciones, como Iván Armas (BMW M3), Rubén Curbelo (Mitsubishi Lancer Evo IX) y Samuel Marrero (Citroën Saxo Kit Car). Modesto Martín estará en esta ocasión con un BMW M3 E36, incluido en la Categoría 1 por la que puja junto a Enrique Cruz y Víctor Abreu.

En el apartado de Barquetas la atención vuelve a ser máxima. El campeón, José Manuel González (BRC B49), y el aspirante, Julián Falcón (Silver Car S2), vuelven a verse las caras. Dando continuidad a sus igualadas luchas del año pasado, en 'Degollada de Peraza', cita que abrió el campeonato 2014 en La Gomera, González se impuso en su terreno por un corto margen. Esta vez en 'casa' de Falcón la emoción vuelve a estar asegurada. La nómina de participantes en esta categoría la completan Orlando Méndez y Julio Martínez, con sendos Speed Car GT 1000.